

Continúa gobierno nicaragüense por mejorar calidad de vida de los ciudadanos



Managua, 8 feb (RHC) El gobierno nicaragüense continúa el desarrollo de la infraestructura vial en Managua, como parte de su estrategia para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos.

Según precisa un proyecto presentado por la alcaldía de esa ciudad, la rehabilitación de la pista Juan Pablo segundo, con una longitud de más de nueve kilómetros, y la construcción de pasos a desniveles, agilizarán el tráfico y mejorarán la imagen de Managua.

El informe precisa que el desarrollo de las obras en la avenida se realizará con dos anchos de vías de ocho carriles y uno específico para el transporte público, y se edificarán también seis puentes, entre otras acciones.

La alcaldesa de Managua, Reyna Rueda, afirmó que en Managua circulan más de 300 000 vehículos diariamente y la ejecución de ese proyecto beneficiará a los capitalinos, así como a los visitantes de otros departamentos del país y extranjeros.

Los pobladores de los barrios aledaños esperan que esas obras mejoren sus condiciones de vida, fortalezcan el desarrollo de la capital nicaragüense y a la vez impulsen el dinamismo económico de la nación.

Desde 2007, el gobierno sandinista invierte mayores recursos en programas sociales contra la pobreza y el desarrollo en infraestructura.

Empresarios reconocen modelo de alianzas del gobierno nicaragüense

Por su parte empresarios centroamericanos reconocieron el modelo de alianzas, diálogo y consenso impulsado por el gobierno nicaragüense durante una reunión en este país.

Para la Federación de Entidades Privadas de Centroamérica, Panamá y República Dominicana (Fedepri), la relación existe entre el sector privado y público en Nicaragua es un ejemplo primordial para el desarrollo de los países, afirmó Aida de Maduro, del Consejo Nacional de la Empresa Privada de Panamá.

“Se llevan muy buena impresión de cómo se está trabajando y de los resultados que tenemos en el país”, aseguró el presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada en Nicaragua, José Adán Aguerri.

Los delegados apostaron por la unidad y fortaleza de la región para aumentar la inversión, mejorar el comercio y promover el trabajo en cada país, durante el encuentro celebrado en el departamento de Rivas, a unos 100 kilómetros al sur de la capital.

También abordaron los preparativos para la próxima Cumbre Iberoamericana Empresarial en noviembre en Antigua, Guatemala.

Los empresarios de Fedepri intercambiaron el martes con el presidente nicaragüense, Daniel Ortega, quien resaltó la importancia de aunar esfuerzos comunes en aras de la integración regional, lo cual repercutiría en el crecimiento de las economías y una mayor estabilidad y seguridad en el orbe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154726-continua-gobierno-nicaraguense-por-mejorar-calidad-de-vida-de-los-ciudadanos>



Radio Habana Cuba